

# La firma Make it Own, ubicada en Izarra Centre, se presenta a la corporación

Este estudio de comunicación visual destaca por la juventud, ilusión y frescura que aportan sus dos promotoras, Ohiane Pérez e Itsasne Gárate

## AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Make it Own (MIO) se presentó a la corporación municipal dentro de la ronda de presentaciones locales de empresas que se ubican en el edificio Izarra Centre.

En una presentación fresca y joven, como las propias promotoras de este estudio de comunicación visual, Itsasne Gárate y Ohiane Pérez, ofrecieron ejemplos de su trabajo que consiste en «acompañar a las empresas en su recorrido, tanto a firmas consolidadas como de nueva creación, que necesitan adaptarse a las nuevas tecnologías y darse a conocer a sus usuarios concretos».

Esta firma que cuenta con dos años de vida y se encuentra ubicada en la zona de emprendizaje de Izarra Centre, supo trasladar su ilusión y frescura a los corporativos ermua. Esta juventud y frescura ya se ha transformado en numerosos trabajos que han permitido a empresas de todo tipo «darse a conocer y transmitir sus valores a su público objetivo». Estos trabajos se pueden ver en su web y en las redes sociales, tales como Facebook, Instagram y LinkedIn.

«MIO es pasión y ganas», trasladan sus creadoras. «Trabajamos para revolucionar las marcas y convertirlas en experiencias increíbles, creando proyectos con gancho para clientes que se atreven a dejar que nuestra creatividad fluya», explican Pérez y Gárate. Para ello cuentan no sólo con su trabajo sino con el apoyo de programadores, productores audiovisuales y todo un mundo de



Ohiane Pérez (a la izquierda) e Itsasne Gárate, las promotoras de la firma ermua MIO. :: e. c.

apoyos que colaboran con su firma.

«Vamos a conseguir que el mundo conozca a las empresas tal y como son. Les ayudaremos a comunicar mejor, a hacer todo más fácil de entender y, al mismo tiempo, a crear su identidad y esencia. Nosotras lo tenemos claro: nuestro objetivo es que el proyecto marque un antes y un después en cada empresa. Somos capaces de trabajar con ellos estén donde estén, porque nuestro trabajo

## «Trabajamos para revolucionar las marcas y convertirlas en experiencias increíbles»

es demasiado bonito como para que no lo disfrutemos juntos. Trabajar con nosotras significa que no nos limitamos a pensar y a producir, sino que pensamos, sentimos, lo creemos y vivimos absolutamente todo», aclaran desde su web.

### Impacto visual

«En este mundo de sobrecarga de información las empresas necesitan diferenciarse», apuntan rotundamente hablando sobre sus trabajos de gran impacto visual.

Rediseñan marcas, webs, diseñan espacios, asesoran y forman, producen vídeos corporativos y otras presentaciones interactivas, trabajan también la fotografía, eventos corporativos, gestionan las redes sociales, los soportes web y realizan el mantenimiento de webs y blogs.

Si hay algo de lo que se vanaglorian es de «nuestras ganas de crear y de hacer cosas, la ambición que tenemos y ese instinto creativo que no nos permite conformarnos con cualquier cosa. Es por eso que siempre intentamos sacar la mejor versión de nosotras mismas y a veces (muchas) acabamos sumergidas en proyectos personales. Así por que sí. Porque nos gusta», añaden.

Además insisten en que sus empresas «no son clientes, son valientes». Aunque algo deben de tener estas jóvenes puesto que «el 85% de sus clientes repiten, el 40% nos recomienda, el 75% contactan y nos contratan», aseguran.

Además en respuesta a la pregunta del PNV sobre su situación en Izarra Centre, estas jóvenes aseguran que «nos da un valor añadido».

## El PP se muestra en contra del Gazteku que se planteó en las enmiendas

### A. LASUEN

**ERMUA.** El Partido Popular de Ermua quiere recalcar que «no estamos de acuerdo con la propuesta de Gazteku planteada en las enmiendas de la oposición de los presupuestos municipales de 2019».

De este modo, los populares ermua desmienten la declaración aparecida en este medio en la que se recoge que «el equipo de gobierno, PNV y PP se mostraron a favor de la instalación de alumbrado en la zona exterior de la Cantera, la reparación de baños en los colegios, presentado por Ermua Ahal da e Irabazi, y la necesidad de un Gazteku propuesto en las enmiendas presentadas por ambos grupos y Bildu».

El portavoz del PP local, Fernando Lecumberri, acotó que «no votamos a favor de las enmiendas de Ermua Ahal da e Irabazi porque se presentaron de forma conjunta y precisamente uno de los planteamientos que no nos convencían era el del Gazteku, y menos como lo planteaban desde Bildu». El PSE-EE añadió que para el Gazteku podían existir dos planteamientos: en la plaza del mercado o en la biblioteca.

### EN BREVE

#### Taller de elaboración de accesorios para Carnaval

El próximo viernes se celebrará una nueva actividad del programa Gurasolagun, un taller de elaboración de accesorios para Carnaval (Hartzua Eguna y disfraces) que se celebrará de 17.30 a 19 horas en el euskaltegi de AEK. La inscripción, gratuita, se puede hacer en 'ermua\_berba@ae.eus' o en el teléfono 663070492.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasola, 18).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n)

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



La Cafetería Zalburdi fue el lugar escogido para celebrar las eliminatorias de mus. :: FOTOS ANDER SALEGI

## Tres parejas representarán a Deba en el campeonato de mus del País Vasco

El próximo sábado día 23 jugarán la eliminatoria de Gipuzkoa en Zaldibia

:: ANDER SALEGI

**DEBA.** Hace unos días, la Cafetería Zalburdi fue el lugar escogido para celebrar la eliminatoria local del campeonato de mus del País Vasco. Un total de 21 parejas participaron para lograr el billete que les diera la opción de jugar la eliminatoria de Gipuzkoa.

La inscripción a esta primera eliminatoria se abrió días antes del torneo, 13 parejas ya estaban apuntadas, a las que se agregaron ocho parejas más. Los organizadores se mostraron satisfechos con el número de parejas inscritas. Antes de comenzar a jugar a las cartas, hubo una cena para los participantes con un menú compuesto por sopa de pescado, carrilleras en salsa y flan casero.

Después de realizar los primeros sorteos, para saber quién jugaba contra quién, comenzó la pelea por los pases para la segunda fase del campeonato de mus. Durante las casi seis horas que duró el torneo, cada pareja empleó sus estrategias para alzarse con el primer premio. Fueron partidas muy entretenidas y cargadas de emoción, pero a la final llegaron las parejas formadas por Julen Badiola-Egoitz Basurto y Javi Delgado-Iñaki Txarturi. 4-2 se impusieron Badiola-Basurto, logrando así el pase para la siguiente eliminatoria y una gran lista de premios (un jamón, un lomo ibérico, dos pedazos de bacalao y una chuleta para dos personas) otorgado por la carnicería Albizu.

Delgado y Txarturi también lograron el pase a la siguiente eliminatoria, y a su vez ganaron una visita con degustación a la Bodega Faustino. La tercera pareja clasificada para representar a Deba en la siguiente fase fue la compuesta por Román Galarraga y José Ignacio Urkiri. Esta última pareja se llevó como



Campeones Badiola-Basurto (centro) y subcampeones (a los lados).



José Ignacio y Román, tercera pareja clasificada.

premio el menú gratis de la cena del campeonato.

Los ganadores agradecen a Irusta y Doni, los organizadores de este campeonato, así como a la cafetería Zalburdi todo la labor que desempeñaron para celebrar esta eliminatoria.

Estas tres parejas representarán a Deba en la eliminatoria de Gipuzkoa que se celebrará el próximo sábado día 23 en el Herriko Antzokia de Zaldibia a partir de las 15.00 horas. Los debarros tendrán una di-

ficil tarea entre las 117 parejas clasificadas para esta eliminatoria. La final de los siete territorios se celebrará en Estella.

### Charla de prevención

El próximo viernes 22 de febrero, el club Arbil ha organizado una charla de prevención sobre robos y estafas que la impartirá la Ertzaintza en el Salón de Espejos del Palacio Aguirre a partir de las 17.00 con entrada gratuita para todo aquel que quiera asistir.

ERMUA

## Ermua tendrá en 2019 un presupuesto de 19,4 millones de euros

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** La Corporación de Ermua ha aprobado el Presupuesto de 19,4 millones de euros para 2019. El documento ha salido adelante con los votos a favor del equipo de gobierno del PSE-EE/PSOE (6) y EAJ/PNV (3), y el rechazo de los concejales de EH Bildu (3), Se Puede Ermua Ahal Da (2), PP (2) e Irabazi (1).

El presupuesto municipal suma un total de 19.431.746 euros, 2,4 millones menos que en el ejercicio anterior. A esta cantidad hay que sumarle los presupuestos de los organismos autónomos como el Euskaltegi: 192.938,61 euros, Instituto Municipal de Deportes: 1.719.931,64 euros y Sociedad Pública PROMOSA: 2.265.710,46 euros.

El alcalde defendió las cuentas porque «recogen elementos relevantes basados en el proceso de participación ciudadana en el que 170 ciudadanos (el 1% de la población) pidió priorizar el empleo, las políticas sociales y la transparencia». Abascal destacó que este presupuesto servirá para «gestionar el suelo industrial en Ureta; extender la red de fibra óptica para atraer nuevas empresas y dar oportunidad de mejora a las existentes, profundizar la formación de disciplinas STEAM (science, technology, engineering, arts & mathematics) junto con el proyecto 'lehiagune' con la E. Armería y el IMH».

Las inversiones previstas para el ejercicio suman 1.035.549 euros y sus principales conceptos son adquirir locales en Izarra (508.000 euros), vestuarios del polideportivo (200.000), informática

(100.000), aislamiento y calefacción del Antzoki (75.000); restructuración de colegios (60.000), juegos infantiles (50.000), equipamiento biblioteca (13.000), mejorar del alumbrado (10.000), accesibilidad (5.300), reforma del baño de la vivienda emergencia (5.000) y mobiliario tercera edad (3.000).

El portavoz del PNV, Jol Gisasola, anunció su apoyo a las cuentas «pese a no estar de acuerdo con algunas partidas que aprobamos en estos presupuestos, tratamos de ser fieles a los compromisos que adquirimos en nuestro programa con las propuestas de la renovación de los vestuarios de las piscinas, mejoras en centros escolares, ayudas al transporte escolar, luces de Navidad y parques infantiles».

Por su parte, EH Bildu presentó una enmienda parcial, en la que proponía cambios por un importe de 658.000 euros. Por su parte, Se Puede Ermua Ahal Da e Irabazi presentaron también un texto conjunto y una enmienda parcial con unas propuestas por importe de 236.500 euros.

Los grupos PSE-EE, EAJ-PV y PP rechazaron las enmiendas parciales «porque no venían planteadas de forma individual sino conjunta. Si no, podíamos haber coincidido y acordado algunas de esas propuestas» indicaron.

El PP votó en contra del proyecto de Presupuestos porque «nos parece limitado sobre todo en cuanto a las inversiones reales de 527.000 euros que le quedan al ayuntamiento. Limitación que viene dada por el crédito del año anterior».

ONDARROA

## Ondarroa se volcó para homenajear a Ekai Lersundi

:: A. E.

**ONDARROA.** Ondarroa se volcó el domingo para homenajear a Ekain Lersundi y sus padres agradecieron las numerosas muestras de apoyo recibidas en este duro año sin su entrañable hijo.

Las familias de Naizen, asociación en defensa de los derechos de menores transexuales, y colectivos y vecinos de Ondarroa recordaron a Ekai, en el aniversario de su fallecimiento, a través de varios actos que se extendieron a lo largo de toda la jornada. Junto al monolito que le recuerda, la coral compuesta por jóvenes de su edad cantó en su recuerdo. También actuó Andrabanda, que dedicó varios temas de batucada en el acto, con la participación de la madre de Ekai, Ana Martínez. Uno

de sus amigos le dedicó, asimismo, el 'agurra', ante cientos de personas reunidos en la plaza.

Desde Itsasaurre, junto al monolito, los actos se trasladaron a Beikoizini, donde la familia junto a Naizen, la asociación en defensa de los derechos de los menores transexuales, arrojó a la familia en una comida de hermandad. Con las mesas recogidas, las puertas estaban abiertas a la participación de las personas que querían expresar su recuerdo. Elazar Lersundi, padre de Ekai, manifestó su agradecimiento a Naizen y a las personas que en Ondarroa se habían volcado en trasladar y expresar su cariño en actos celebrados. «Esto te carga las pilas para seguir luchando», señaló el padre.

## EN CORTO

● **5.500 usuarios.** El ambulatorio de Retuerto dará servicio, desde el próximo lunes, a 5.500 pacientes potenciales que, hasta ahora, han de ir hasta el centro de salud de La Paz para acudir a cualquier consulta médica.

● **500.000 euros.** El Departamento de Salud del Gobierno vasco ha invertido 500.000 euros en estas instalaciones de dos plantas y 450 metros cuadrados de superficie. Así, se da respuesta a una demanda histórica del barrio de Retuerto.

el centro de salud estuviese en funcionamiento antes del final del primer trimestre del presente año. Finalmente, el centro de salud de Retuerto alzaría el telón un mes antes de que el primer trimestre de 2019 toque a su fin.

Los trabajos iniciales de acondicionamiento de este espacio para que acoja las cuatro salas de medicina general, tres de enfermería y los espacios de urgencias y curas entre otros, han durado cuatro meses. Mientras tanto, el mes restante se ha invertido en equipar estas instalaciones con todo el material médico necesario para ofrecer un servicio sanitario de calidad a la ciudadanía.

Ya está todo presto y dispuesto para que entre en funcionamiento un centro sanitario que mejorará la calidad de vida de los vecinos de Retuerto y reducirá la demanda del ambulatorio de La Paz. ●



Alumnos de ESO. Foto: E. Z.

cuantas veces el texto para conocer su temática y ordenar las ideas. El Ayuntamiento ha enviado 383 cartas con información a los padres para que tomen nota y apunten a sus hijos al curso. — E. Z.



Josu Bergara. Foto: E. Z.

## El PNV de Sestao anima a aportar nuevas ideas

Los jeltzales inician una campaña pública para escuchar las propuestas vecinales

**SESTAO** — Con el objetivo de construir con la ciudadanía de Sestao el programa con el que EAJ-PNV se presentará a las elecciones municipales del próximo 26 de mayo, la formación jeltzale ha puesto en marcha el proceso *Impulsando Sestao Herrigintzan*. “Después de una intensa gestión de cuatro años ha llegado el momento de volver a reflexionar sobre nuestro pueblo, los barrios, los servicios públicos, los proyectos estratégicos y muchas otras cuestiones que nos afectan en la vida diaria”, señalan desde el PNV local que apunta a que con esta iniciativa “queremos escuchar las ideas y planteamientos de nuestros vecinos y vecinas para seguir mejorando Sestao”.

Al frente de este proceso estará el actual alcalde y candidato a revalidar el cargo, Josu Bergara, acompañado por todos los concejales y concejalas del PNV, así como afiliados y simpatizantes que echarán una mano a desarrollar este trabajo. Las personas que deseen trasladar sus propuestas podrán utilizar varios canales de comunicación: a través del número de WhatsApp 685 75 82 48, enviando un correo electrónico a la dirección [impulsandosestao@ej-pnv.eus](mailto:impulsandosestao@ej-pnv.eus), en las carpas que instalarán en la vía pública o en la oficina habilitada al lado del bar Charro. — E. Z.

## El bar del parque de La Florida, al pleno

El PNV presentará una moción para que se impulse el alquiler de ese local municipal

**PORTUGALETE** — El parque de La Florida es uno de los principales espacios de reunión, ocio y esparcimiento de los jarrilleros. Pero, desde hace más de tres años, le falta algo a este céntrico lugar; el ambigü que daba más actividad si cabe a este parque. Tras el cierre del último negocio que se asentó en ese local municipal, no se ha vuelto a implantar ninguna actividad en el mismo y, por ello, el grupo municipal del PNV en el Ayuntamiento de Portugalete presentará en el pleno de este mes una moción para impulsar el alquiler de esta lonja municipal. “Entendemos que estos es interesante tanto por su ubicación y por el servicio de aseos públicos de uso general y bar cafetería que prestaba, en un parque con juegos infantiles y presencia de niños y niñas, padres y madres y personas mayores, como por tratarse de un local municipal en desuso. Igualmente se está privando a una persona o personas de emprender un nuevo negocio, con la consiguiente creación de puestos de trabajo, por todo esto es conveniente que se proceda a buscar un nuevo arrendatario que reabra el local”, declaró Txema Ezkerra, portavoz jeltzale.

El último arrendamiento de estos locales se suscribió en mayo de 2013 y, tras el cierre del negocio que se asentó en él, el local lleva tres años en desuso y, según apuntaron desde el PNV, “en deterioro”. En este tiempo, el grupo municipal del PNV ha solicitado en diversas ocasiones que se busque una solución a este local. “Las excusas planteadas por el gobierno municipal durante este tiempo han sido variadas, entre otras, la necesidad, de acometer obras de rehabilitación del local para poder destinarlo al uso previsto de bar-cafetería”, zanjó Ezkerra. — M. A. Pardo

## Durangaldea

# Ermua aprueba sus cuentas de 19,4 millones para este año

Una de las principales inversiones permitirá renovar los vestuarios de las piscinas

**ERMUA** — El Ayuntamiento de Ermua, en sesión plenaria celebrada la semana pasada, llevó a cabo la aprobación del presupuesto para el presente ejercicio. La propuesta económica, que ascenderá a 19,4 millones de euros aproximadamente, contó con el respaldo del equipo de gobierno formado por el PSE y el PNV, y la negativa del PP, EH Bildu, Se puede Ermua e Irabazi-IU. En el apartado de inversiones (un millón de euros), las

principales serán la adquisición de locales en Izarra (508.000 euros), la renovación de vestuarios del polideportivo (200.000 euros), mejoras en informática (100.000 euros), aislamiento y calefacción del Antzoki (75.000 euros); o reestructuración de colegios (60.000 euros). En las que se encuadran por debajo de los 50.000 euros se enmarcan los juegos infantiles, el equipamiento de la biblioteca (13.000 euros), la mejora del alumbrado (10.000 euros), de accesibilidad (5.300 euros), la reforma del baño de la vivienda emergencia (5.000 euros) y mobiliario para la tercera edad (3.000 euros). En este sentido, el portavoz del

PNV, Jol Gisasola, anunció su apoyo a las cuentas “pese a no estar de acuerdo con algunas partidas que aprobamos en estos presupuestos. Tratamos de ser fieles a los compromisos que adquirimos en nuestro programa con las propuestas de la renovación de los vestuarios de las piscinas, de mejoras en centros escolares, de ayudas al transporte escolar, la luces de Navidad y los parques infantiles”.

En lo que al proyecto de renovar los vestuarios de las piscinas se refiere, Gisasola quiso añadir que “es una aportación nuestra que parte del convencimiento de que beneficiará a muchas personas de Ermua”. — K. Doyle



La corporación municipal debatió los presupuestos en sesión plenaria. Foto: DEIA

## Una nueva asociación fomentará la afición al ‘slot’

Abadiño tendrá un circuito para esta actividad conocida como Scalextric

**ABADIÑO** — Bajo el nombre de Mikeldi Slot Club (MSC), Abadiño cuenta con una nueva entidad dedicada a los circuitos de coches de tracción eléctrica. “Conocido coloquialmente como Scalextric, por el juego para niños, se transforma en una auténtica competición cuando se afinan estos pequeños prototipos movi-

dos por motores eléctricos por la ranura, el spot, de los carriles”, explicaron los impulsores de la asociación.

Con sede en el municipio abadiñarra, concretamente en la calle Perulanda de Matiena, Mikeldi Slot Club (MSC) prevé contar en breve con un circuito de material, marca Carrera Evolución, con la mejor calidad del mercado e incluso muy cercana a la superficie de madera. El circuito diseñado por los promotores, entre los que están Pedro Azurmendi (Campeón de las RLacing Series 2019) y Pedro Amo (Piloto-Test de la

marca SRC), será una realidad en poco tiempo.

En lo que a pruebas se refiere, además de iniciar a los jóvenes, señalan que en principio están fijadas en el calendario las MSC Series, que “son cinco categorías diferentes de coches a dos carreras cada una, en la que puntúa la mejor de las dos carreras de la categoría para el global”. Y al menos una resistencia con coches GT3 (NSR) e incluso alguna prueba extraordinaria en función de las necesidades que aporten el número de socios que lleguen al club. — K. Doyle